
        国際ロータリークラブ第 2730地区 日南ロータリークラブ 

    

      

      

         起承転結 

例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住所  日南市園田3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588         会長 入中英雄 

ロータリー親睦活動月間 

第3337回例会 №44 2023.06.28  晴れ 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時 30分    「それでこそロータリー」 

四 つ の テ ス ト  入中英雄 君 

ゲ ス ト 西島元利氏（社会福祉法人 愛泉会 副理事長） 

例 会 行 事 会長・幹事アワー（一年を終えて） 

 

会長時間 

イマジンロータリー 

いよいよ私の年度最後の例会となりました。私が例会でイマジンロータリー、このフレーズを言う事、ジョ

ンレノンのイマジンを聞くことも今日で最後となります。 

おとといも会長としての最後の3クラブ合同の会長・幹事会で斉藤幹事と串間に行ってきました。最後とな

ると、どこかで寂しい気持ちもありますが、やはりホッとしている方が強いでしょうかね。 

挨拶でも申し上げましたが、光陰流水、月日が経つのも早いもので、昨年2022年7月におどおどしながら始

まった私の年度も本日をもって終了いたします。 

緊張から自分が原稿から外れると頭の中が真っ白になることが多々あったことを覚えています。夢の中に

まで、原稿ができていなくてあせっているところが出てきて、夜中に目が覚めて眠れなくなることもよくあり

ました。この1年、会員の皆様が温かい目で見ていてくださったおかげで、こんな口下手な私でも乗り切るこ

とができ、安堵の気持ちでいっぱいです。 

本年度の当クラブのスローガンである「起承転結」ですが、私自身の目標でもありました。「起承転結」と

いう四文字熟語は私が中学生の時の松山千春のアルバムのタイトルでその意味を調べてみると文章作りや人

前で話す話や文章の内容を分かりやすく伝えるための構成の組み立て方です。私には全くできないことだと

思い、「起承転結」としました。毎週の原稿作りは困難を極めましたが、いつも皆様が聞いてくださり、時に

は「よかったよ。」などと声をかけていただいたこともあり、大変勉強になった１年だったと思います。今ま

での人生の中で１番緊張した１年でもあったのではなかったかと思います。これから先、こんなにも文章作り

をすることはないと思いますが、この経験をどこかで生かすことができたらいいと思います。 

結べたかどうかはあやしいですが、貴重な経験をさせていただきました。 

 

幹事報告 

 次年度幹事 公式訪問報告書出版延期に伴う資料配布の件 

 

スマイル 

入中英雄君 1年間ありがとうございました。次年度、黒岩年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

 斉藤篤史君 本日で幹事の仕事が終わります。 力足らずの幹事で入中会長をはじめ皆様に大変ご迷惑を

お掛けしました。 これらもよろしくお願いいたします。 

 豊田裕康君 本日ＳＡＡの仕事が終了です。 3年にわたる前で勤めを終わり、次週より楽になるとほっと

しております。 

 黒岩久登君 入中会長、斉藤幹事、豊田ＳＡＡ 1年間お疲れ様でした。 来週から1年間、今度は私達が



頑張ります。 

 宮田健司君 6/13、21 に日南市、串間市へ南海トラフ地震対策用の備蓄食、飲料水を寄贈させていただき

ました。生活困窮者への有効活用になればうれしいです。 

 

例会行事   会長・幹事アワー（一年を終えて） 

  入中英雄会長 

今日は1年を振り返っての会長アワーとなっております。毎週の例会・行事を元に話を

いたします。 

2022年3月26日に会長エレクト研修セミナー、いわゆるＰＥＴＳが鹿児島の城山ホテ

ル鹿児島で開催されました。この時に鹿児島県のコロナ感染者人数が最高を記録したか

と記憶しております。早朝6時前に大雨の中出発し、10時から18時過ぎまで、会長エレク

ト、次のガバナー補佐、次の地区部門長の約120名がオンラインとのハイブリット方式で

みっちり行われました。2022～2023年度ＲＩテーマはイマジンロータリー「想像してください 私たちがベス

トを尽くせる世界を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化をもたらせると知っています。」2730地区

の山ノ内文治ガバナーエレクトのスローガンは「知力を高め未来に繋げ多様性のあるロータリークラブの実

現に」です。地区の活動計画として１１個の計画です。 

ＲＩ会長テーマ「イマジンロータリー」の推進 2．ＤＥＩ委員会の設置 3．会員基盤の強化とクラブの拡

大 4．ロータリー財団への寄付推進 5．ポリオ根絶への寄付の推進 6．米山奨学金への寄付の推進 7．青

少年育育成の推進 8．公共イメージ向上の推進 9．クラブ奉仕部門の活動の推進 10．ロータリー奉仕デー

及びＩＭの実施 11．メルボルン国際大会への積極的参加の推進の11項目です。 

続きまして2022年4月24日に地区研修・協議会が同じく城山観光ホテルで行われました。この日も大雨の中、

斉藤幹事と参加してまいりました。当クラブからもハイブリット方式で数名参加されました。 

7月6日に今年度の第１例会が開催されました。緊張しながら、またしどろもどろになりながら、会長所信表

明をさせていただき当クラブのスローガンを「起承転結」とさせていただきました。人前で話すことが大の苦

手な私なのですが、この1年で人前できちんとしゃべるという私の目標が達成できるように頑張りたいと思っ

たところでした。 

7月13日例会、ガバナー補佐公式訪問での田上ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会を開催し各議会か

ら来年度活動計画の発表を行いました。 

7月20日山ノ内ガバナー公式訪問 2730地区山ノ内ガバナー、田上ガバナー補佐をお招きしての公式訪問例

会が開催されました。山ノ内ガバナーからは、今年度のテーマ「知識を高め、未来に繋げ多様性のあるロータ

リークラブの実現へ」について、詳しく説明をいただきました。クラブフォーラムでは日南ロータリークラブ

が取り組んでいる、わかば奨学金、翡翠賞、高校生就職支援セミナーを素晴らしい活動だとアドレスをいただ

きました。 

8月2日環境美化活動参加で道路愛護デーに13名の方が参加されました。 

8月3日人生初のコロナウイルスに感染してしまい、豊田ＳＡＡに会長時間をしていただきました。 

8月27日高校生就職支援セミナーを予定しておりましたが、コロナ蔓延防止のためやむなく中止となりまし

た。 

8月31日同じくコロナ蔓延防止のためサマー親睦会が行われず残念ながら短縮例会となりました。 

10月12日昨年度例会100％出席者表彰を行いました。18名の皆様おめでとうございました。 

10月19日当クラブの3本柱のわかば奨学金の授与式が行われ日南高校から2名、日南進徳高校から2名、日南

看護専門学校から1名計5名の学生に一人当り12万円を支給しました。 

11月12日に鹿児島川商ホールにて地区大会が開催され当クラブからは8名の参加がありました。夜の懇親会

も1000ベロという店で親睦を深めました。 

12月14日年次総会と忘年会が行われ親睦委員会の皆様に大変盛り上げて頂きました。 

12月18日茜会ゴルフコンペを行いました。 

12月21日会長アワー、半年を振り返って私と副会長、幹事とで半年の速さを感じました。 

2023年1月11日コロナウイルス第８波の為新年会から通常例会へと変更になりました。 

1月18日クラブ協議会を行い下半期のスタートとなりました。 

1月25日はガバナー補佐公式訪問で例会を行いました。 

2月5日茜会ゴルフコンペを行いました。 



2月22日日南ロータリークラブ70周年に向けて竹井崇利実行委員長より委員会組織図の説明をしていただき

ました。 

3月15日社会奉仕委員会より南郷町もえる商忘団団長の竹本政憲氏に翡翠賞の授与式を行いました。 

3月末に事務局員の交代があり、長年にわたり当クラブの事務局員としてご尽力いただいた長野さんが御家

族の御都合で神奈川県に行かれ、後任に元当クラブ会員の鷹衛さんに業務の引継ぎを行いました。 

3月29日観桜会を行いました。親睦委員会の皆様には、オークションなどで盛り上げて頂きました。 

4月9日たかしんホールにて宮崎県中部グループ、南部グループＩＭが開催されました。当クラブからは７人

の参加がありました。 

4月19日次回会長黒岩エレクトにＰＥＴＳ報告をしていただきました。昨年の今頃自分もＰＥＴＳ報告をし

たことを思い出し、感慨深いものがありました。 

5月2日3333段の階段を登りに会長の私と、斉藤幹事・簗瀬君・途中下車の黒岩君と行って来ました 

5月21日南部グループの3ロータリークラブで串間市高松長浜海岸にてロータリー奉仕デーが開催されまし

た。その後3クラブ合同例会が行われました。私と斉藤幹事がインフルエンザにかかってしまって欠席したた

め、参加してくださった皆様には大変感謝しております。 

5月24日次年度委員会活動計画の話し合いを行いました。 

5月31日3333回記念例会を行い親睦委員会の皆様の趣向や、榎木田君のマジックショーなどで盛り上げて頂

きました。 

6月4日茜会ゴルフコンペを行いました。 

6月14日創立記念例会を行いました。今までの略歴を振り返るとともに次年度の70周年記念をみんなで協力

して盛り上げることを改めて思いました。 

6月21日田上ガバナー補佐をお迎えしてクラブ協議会を行いました。 

以上でこの1年の主な行事や活動を振り返っての会長アワーを終わらせていただきます。 

何もわからないまま会長に就任しましたが、皆様のご理解、ご協力を頂きながらなんとか1年を終えること

ができました。会員の皆様には心より感謝いたします。本当にありがとうございました。 

 

            斉藤篤史幹事  

本日で2022-2023年度が終了いたします。入中会長、1年間大変お疲れさまでした。 

この一年が始まる前は不安だらけでした。わからないことは会長に相談し、時には先

輩方に助言していただき何とか過ごすことができました。しかしながら幹事としての役

割を十分に出来たかどうか疑問が残ります。 

 この年度が始まったばかりのころは、まだコロナの影響で短縮例会が続いておりまし

たが、徐々に規制が解除されていき今までできなかった行事が開催されて本当に良かっ

たと思っております。 

 年度が始まってすぐにガバナー公式訪問があり、慌ただしく公式訪問報告書を作成し何とか間に合うこと

ができました。それも事務局の長野さんのおかげです。長野さんにはそれも含め色々と助けていただきまし

た。退職したのは非常に残念でしたが新天地での活躍をお祈りいたします。 

 次の事務局になっていただく方が前会員の鷹衛さんに決まりとても安心いたしました。ロータリーの知識

もあり、事務局には適任の方が引き受けてくださったので本当に良かったです。 

鹿児島で開催された地区大会には当クラブからは八名で参加してまいりました。初めての地区大会に参加

したことでロータリーに関しての知識が増え良い経験となりました。参加した皆さんとも親睦が深まり楽し

い時間でした。 

 今年度からは今まで色々と制限があった行事が次々と開催され、地区大会、宮崎ロータリークラブの70周年

記念式典、地区協議会など初めて経験することばりで非常に充実しました。 

 慌ただしく、あっという間に一年が過ぎました。何かと至らぬ点や行き届かない点があり入中会長をはじめ

会員の皆様にご迷惑おかけしたことと思います。しかし、私にとっては貴重な一年となりました。 

幹事は本日で終わりますが、今後ともよろしくお願いいたします。最後に、幹事という大役を任せていただ

き誠にありがとうございました。 入中会長、そして皆様方のご理解ご協力に本当に感謝いたします。 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    ご苦労様でした。 

 

出席率報告 

  会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

  今 週 29   9 23 21 1 1 22 95.65％ 

 出席免除 落丸、鬼束、甲斐、清水、野﨑、渡邊 

 先取ＭＵ 菊池 

欠 席 花盛 

 

 

 

入中会長、斉藤幹事一年間お疲れ様でした。 

次年度黒岩会長、井野畑幹事、70周年に向けて頑張ってください。 

メンバーの皆さんもご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

メンバーの皆さんのご協力のもと、44部の週報を発行する事が出来ました。有難うございました。 

次年度もご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

 

事務局〒887-0014 日南市岩崎3-4-2 Itten堀川ビル2F創客創人センター内TEL0987-22-3363・FAX0987-22-3515 

会長：入中英雄  副会長：黒岩久登  幹事：斉藤篤史  雑誌会報広報委員長：河野通郎 

雑誌会報広報委員会より   原稿は、ocame@wing.ocn.ne.jpまで送信してください。 
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